ネザサ刈りと腐朽木等の伐採

森の世話人:コベルコシステム株式会社活動 日:平成23年5月7日(土)

今回は、5月14日(土)に実施予定の本番活動の準備作業として、昨年11月末ならびに今年3月に実施した活動範囲に再生してきたネザサ刈り、また、NPO法人「六甲山の自然を学ぼう会」のご指導のもと、腐朽木およびニセアカシアの伐採を、6人で実施しました。

ネザサ刈りは充電式電動刈払機2台を使用して実施しました。刈払機を使用することで、手作業での刈り取りに比べ、スピーディーに広い範囲を刈り取ることができます。刈払機のおかげで、少人数での作業にもかかわらず、昨年11月末ならびに今年3月に実施した活動範囲に再生してきたネザサだけではなく、さらに広い範囲のネザサも刈り取ることができました。

充電式電動刈払機は、エンジン式のものに比べてクリーンであり、大変静かなので、環境保護活動での使用にも適していると感じました。



「活動中」の幟は、注目効果抜群!!



電動刈払機でのネザサ刈り作業



背の高いネザサの刈り取りも楽々



腐朽木・ニセアカシアの伐採



きれいになった休憩場所広場



同じく休憩場所広場の北側林内

